

SOMMAIRE

BRULIN, M. Description complémentaire de la larve de <i>Rhithrogena strenua</i> Thomas, 1982 et données écologiques (Ephemeroptera, Heptageniidae).....	1
Brève communication :	
BRULIN, M. Inventaire des Ephémères de France : liste des espèces. 2. Compléments et situation en 2004 (Ephemeroptera)	10
BRULIN, M. Les Ephémères de France : deuxième complément bibliographique à l'inventaire des espèces signalées et des espèces potentielles par départements (Thomas & Masselot 1996) (Ephemeroptera).....	11
COPPA, G. Redécouverte de <i>Paduniella vandeli</i> Décamps, 1965 en France (Trichoptera, Psychomyiidae).....	13
COPPA, G., A. MANACH & J. LE DOARE.. Compléments et corrections à la faune des Trichoptères de France : 5. Quatre espèces nouvelles pour ce pays (Trichoptera).....	19
THOMAS, A. Diptères torrenticoles peu connus : XII. Relations compétitives des Athericidae avec les autres macroinvertébrés prédateurs lotiques du Sud-Ouest de la France (Brachycera, Orthorrhapha).	23
JOLIVET, S. & G. MASSELOT. Substrats artificiels et évaluation biologique des étangs : (1) étude préliminaire sur St-Quentin-en-Yvelines (78, France).....	47

CONTENTS

BRULIN, M. [Complementary description of the larva of <i>Rhithrogena strenua</i> Thomas, 1982 with some ecological data (Ephemeroptera, Heptageniidae)].....	1
Short paper:	
BRULIN, M. [French inventory of mayflies: additions in 2004 to the first check-list of 2002 (Ephemeroptera)].....	10
BRULIN, M. [Mayflies of France: second bibliographical complement to the catalog of recorded and potential species (Thomas & Masselot 1996) (Ephemeroptera)].....	11
COPPA, G. [Rediscovery of <i>Paduniella vandeli</i> Décamps, 1965 in France (Trichoptera, Psychomyiidae)].....	13
COPPA, G., A. MANACH & J. LE DOARE. Additions and corrections to the Trichoptera fauna of France: 5. Four species of caddisflies new to this country (Trichoptera).....	19
THOMAS, A. [Poorly known torrential Diptera: XII. Competitive relationships between Athericidae larvae and other lotic predacious macroinvertebrates in South-Western France (Brachycera, Orthorrhapha)].....	23
JOLIVET, S. & G. MASSELOT. [Artificial substrates and ponds bio-assessment: (1) preliminary study on St-Quentin-en-Yvelines (78, France)].....	47

Les titres placés sans crochets sont dans leur langue de publication. Les crochets indiquent la traduction du titre de la publication, qui comporte par ailleurs un résumé en anglais ou en français selon le cas.